



### Inauguration du datacenter « green » de Cyrès

L'an dernier, la SSII Cyrès rendait opérationnelle la première tranche (35 baies de 32 serveurs) de son datacenter de Tours construit pour accueillir à terme 4600 serveurs. Conçu par Jerlaure, il est bâti sur les entrailles d'un ancien entrepôt frigorifique, mises à profit pour en accentuer l'isolation thermique et lui offrant ainsi un PUE de 1,2. Une performance saluée par la remise d'un « *European code of conduct for data center energy efficiency* » par un responsable de la Commission européenne, en présence du maire de Tours et du président de la communauté d'agglomération Tour(s) plus.